

Gambaran tingkat adaptasi psikologi pada klien Kanker Payudara yang menjalani Kemoterapi di Rumah Sakit Kanker Dharmais Jakarta 2003

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20276371&lokasi=lokal>

Abstrak

Kanker payudara merupakan penyakit kanker ketiga didunia dan penyebab kematian yang utarna pada wanita (American Cancer Society tahun 2000), data dari Dirjen Pelayanan Medik Departemen kesehatan RI tahun 1996 menunjukkan kasus kanker payudara adalah sebesar 2.993, serta berdasarkan YK1 (Yayasan kanker Indonesia) bekerjasama dengan 13 rumah sakit didapat 2.993 kasus kanker payudara.

Berdasarkan data dari RS. Kanker Dharmais Jakarta tahun 2002, didapatkn bahwa pasien kanker payudara yang berkunjung sebanyak 225 orang (26,2%) dari 859 pasien kanker yang berknj ung dan yang menjalani khemoterapi adalah sebanyak 114 orang atau 50,67%. Penelitian tentang faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat adaptasi psikologis pada klien kanker payudara yang menjalani kemoterapi belum pernah dilakukan di RS. Kanker Dharmais.

Berdasarkan hal ini maka peneliti meneliti tentang faktor-faktor tersebut yang bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat adafiasi psikologi pada klien kanker payudara yang menjalani kemoterapi. Desain penelitian yang digunakan adalah deskriptif sederhana dengan analisa univariat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat adaptasi klien kanker payudara yang menjalani khemoterapi adalah karakteristik klien terbanyak seperti : umur (41-50 tahun) sebesar 34,3 %, pendidikan (SLTA) sebesar 42,9 %, pekerjaan (Ibu rumah tangga) sebesar 48,6 %, suku (Sumatera) sebesar 37,1 %, Kondisi klien (sedang) sebesar 65,7 %, pengalaman terhadap penyakit (sedang) sebesar 74,3 %, sosial ekonomi (sedang) sebesar 77,1 %, psikologi (baik) sebesar 94,3 % dan efek samping terhadap pengobatan (baik) sebesar 100 %. Adaptasi terhadap penyakit (dapat beradaptasi) sebesar 85,7 %. Berdasarkan hasil penelitian ini maka perlu bagi pemberi asuhan keperawatan untuk memberikan informasi yang baik bagi klien dan pentingnya dukungan keluarga terhadap klien kanker payudara yang menjalani kemoterapi.